

A destination des fournisseurs du Groupe Société Générale

Nous vous informons qu'à partir du 26 Mai 2022, le Groupe Société Générale met en place un référentiel fournisseur Groupe interne, avec une équipe centralisée et experte dans la gestion des données fournisseurs sur l'ensemble de la chaîne de valeur Achats.

Pour ce faire, les fournisseurs ne pourront plus s'auto-enregistrer dans Sourcing Hub. Nous vous remercions de vous rapprocher des équipes Société Générale avec lesquelles vous travaillez pour demander la création des nouveaux fournisseurs ou la modification de vos données clefs (Nom, Adresse, Entité Légale...).

Seule la modification de vos données contacts restera possible directement dans Sourcing Hub, sur votre espace.

Nous vous remercions pour votre compréhension et coopération.

Cordialement,
La Direction Achats



For Societe Generale Group suppliers

May 26, 2022, the Societe Generale Group is setting up an internal Group supplier repository, with a centralized and expert team in the management of supplier data across the entire Purchasing value chain.

To do this, suppliers will no longer be able to self-register in Sourcing Hub. Please contact the Societe Generale teams to request the creation of new suppliers or the modification of your key data (Name, Address, Legal Entity, etc.).

Only the modification of your contact data will remain possible directly in Sourcing Hub, on your space.

We thank you for your understanding and cooperation.

Regards,
The Sourcing Department

